



COMUNICADO DE PRENSA

Ripley Corp S.A. y Palacio de Hierro dan fin a alianza para desarrollar multitienda en México

Santiago 15 de junio de 2010.- Ripley Corp y Palacio de Hierro informaron hoy de su decisión de poner fin a la alianza mediante la cual buscaban crear una nueva cadena de multitiendas en México, enfocada a las clases medias emergentes de ese país, las que se han visto muy afectadas producto de la crisis de los últimos años. Altos ejecutivos de ambas partes realizaron varias conversaciones en las que se analizaron las perspectivas de seguir adelante con los planes conjuntos. Se concluyó que lo más inteligente y adecuado era poner fin al convenio existente entre ambas empresas y esperar a una recuperación más fuerte de la economía. Ambas partes están más que satisfechas con la relación establecida y estarán abiertas a explorar nuevas oportunidades de negocios en el futuro cuando las condiciones así lo sugieran y las partes así lo acuerden.